



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV, Núm. 16.523

Precio: 70 céntimos

Jueves 18 de septiembre de 1952

Acheson destaca la normalidad de las negociaciones con España

Sus conversaciones tropiezan--aclara--con los problemas propios de toda negociación

WASHINGTON. — El secretario de Estado, Acheson, ha dicho en su conferencia de Prensa que las negociaciones entre España y Estados Unidos en relación con las bases aéreas españolas, continúan.

Se había pedido a Acheson un comentario a las declaraciones del senador Russell Long, según las cuales debería actuarse más rápidamente para concertar un acuerdo con España, y el secretario de Estado respondió que las conversaciones siguen adelante y que en ellas se tropieza con los problemas propios de toda negociación. —EFE.

Long, partidario de España

WASHINGTON. — El senador demócrata Russell Long, de Luisiana, que regresa de un viaje de 25 000 kilómetros, en que visitó desde Groenlandia hasta Turquía expresó la opinión de que las condiciones de España en relación

con la cesión de bases no son demasiado rigurosas y de que sería muy conveniente que los españoles se pusieran al lado de Occidente, resultando así difícil comprender cómo no se ha firmado todavía un acuerdo.

Russell terminó diciendo que España es un país sin comunismo y con 22 divisiones, probablemente muy superiores a las fuerzas de algunos aliados de Norteamérica que se oponen a su entrada en el sistema de defensa atlántica. —EFE.

Médicos españoles en Nueva York

NUEVA YORK. — Con gran atención e interés han sido acogidas las ponencias presentadas por los doctores españoles Alfonso de la Peña, Maza y Puigvert en el IX Congreso de la Asociación Internacional de Urología. Han hecho demostraciones quirúrgicas en varias sesiones. —EFE.

Sufre un accidente automovilístico monseñor Cicognani

BURGOS. — El Nuncio Apostólico, monseñor Cayetano Cicognani, ha sufrido un accidente en las proximidades de Lerma, a consecuencia del cual padece unas lesiones.

Alrededor de las cinco de la tarde, cuando se dirigía en automóvil a San Sebastián, a consecuencia del revontón de una de las ruedas delanteras volcó el coche en las cercanías del pueblo citado. Por el lugar del suceso pasaba en otro coche el marqués de Dávila, acompañado de su hijo, que se dirigían a Lerma, y ambos prestaron los primeros auxilios al Nuncio de Su Santidad y trasladaron inmediatamente a monseñor Cicognani a Burgos, donde ingresó en una clínica.

No fueron condenados los concursos de belleza

La noticia procedía de Italia, pero no hay tal decreto del Santo Oficio

La agencia Efe nos facilita la siguiente noticia:

«Una autorizada agencia informativa romana circuló recientemente la noticia de que la Sagrada Congregación del Santo Oficio había condenado los concursos de belleza. Dicha noticia fué reproducida por algunos periódicos de la misma nacionalidad. Desmentida el día 3, y en los servicios de la agencia Efe del mencionado día figura el desmentido, llegó de nuevo, rebotada, a la redacción de la agencia Efe un día después, y fué indebidamente distribuida, aunque se limitaba a reseñar que en los periódicos de Roma se había publicado un decreto de la Sagrada Congregación del Santo Oficio que, efectivamente, no existió.»

Inmediatamente de su llegada le fué practicada una intervención quirúrgica, apreciándose que, por fortuna, las lesiones que presentaba no revestían la importancia que en un principio se temió. Le fué apreciada por los facultativos una herida en la región occipital, que fué calificada de pronóstico reservado.

A la clínica donde ha sido asistido monseñor Cicognani acudieron en cuanto tuvieron noticia del suceso, el vicario de la diócesis, en representación del arzobispo de Burgos, que se encuentra ausente; el gobernador civil, el alcalde y otras autoridades locales.

Se ha comprobado que, afortunadamente, la herida no afecta a ningún órgano ni a ninguna parte delicada. El estado del herido es satisfactorio y se espera su total curación en breve espacio de tiempo. De Madrid salieron de madrugada el secretario de la Nunciatura y un consejero.

Ayer por la mañana visitó a monseñor Cicognani el gobernador militar de la plaza.

El Caudillo se interesó por el estado del herido.

Su Santidad el Papa se encuentra mejorado de su enfermedad

No obstante, continúa en sus habitaciones privadas y las audiencias prosiguen suspendidas hasta nuevo aviso

CASTELGANDOLFO, 18. — Esta mañana ha sido visitado Su Santidad el Papa, en su residencia veraniega de Castelgandolfo, por su médico particular, quien, posteriormente, manifestó que el Santo Padre, se encuentra bastante mejorado de su enfermedad.

No obstante, Pío XII, que cuenta actualmente con setenta y seis años de edad, ha continuado sin salir de sus habitaciones privadas, y las audiencias especiales siguen suspendidas hasta nuevo aviso. —EFE.

El ministro de Educación Nacional se ha reunido hoy con los mandos nacionales del S. E. U.

MADRID, 18. — Esta mañana los mandos nacionales del Sindicato Español Universitario, han celebrado una reunión con los jefes de los Distritos Universitarios que asisten a la Asamblea de dicho Sindicato que, actualmente se está celebrando en esta capital.

Posteriormente, llegó el ministro de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez, acompañado por el director general de Enseñanza Universitaria, siendo recibidos

por el jefe nacional del S. E. U., señor Jordana Fuentes y demás mandos del mismo.

Más tarde se celebró una reunión de los mismos ante el citado ministro, quien se interesó vivamente, por los resultados obtenidos en el curso de las deliberaciones precedentes.

A medio día, el señor Ruiz Jiménez, presidió una comida, a la que asistieron todos los allí reunidos. —(Cifra).

Eden, en Belgrado

VIENA. — De Belgrado comunican la llegada a la capital yugoslava del secretario del Foreign Office, Anthony Eden, en visita de seis días al país de Tito. Fué recibido en el aeropuerto de Batjnica por su colega yugoslavo, Kardelj, y por el ministro del interior, Raukovich.

En una declaración ante el micrófono en el aeropuerto de Belgrado, Eden señaló que Inglaterra y Yugoslavia lucharon juntas en 1914 y 1941 y juntas consiguieron, en los dos casos, la victoria. Juntas siguen hoy —afirmó— y juntas pueden hacer mucho por la seguridad de Europa y la paz universal.

El secretario del Foreign Office visitó al ministro de Asuntos Exteriores yugoslavo, Kardelj, que esta noche le ofrece un banquete. —EFE.

El «carnicero de Albacete», destituido

PARIS. — El partido comunista francés va a ser remozado en lo que concierne a cargos de responsabilidad, y se cree que el regreso de Rusia de Mauricio Thorez, secretario general del partido comunista francés, será seguido de una sensacional depuración. Por su parte, André Marty, alias el «carnicero de Albacete», ha sido

En 1954 estará concluido el ferrocarril Zamora-Orense La Coruña

ORENSE. — El ministro de Obras Públicas, conde de Vallesano, se trasladó a Orense, donde recorrió la nueva estación del ferrocarril. En unas declaraciones, el ministro manifestó que el ferrocarril Zamora-Orense-La Coruña estará concluido en el año 1954. Después regresó a Villagarcía.

separado del secretariado general del partido, que comprende un total de cuatro miembros y Charles Tillón, de la Segunda Oficina Política, que forman diez miembros.

La nueva ha producido los más vivos comentarios, ya que especialmente André Marty era considerado como una de las cuatro figuras más relevantes del comunismo francés. —EFE.

Millones de kilos de arroz expuestos a perderse por falta de sacos

TORTOSA. — Por falta de saquerío existen millones de kilogramos de arroz en las eras de las fincas del bajo Ebro, expuestos a perder su calidad ante la inclemencia del tiempo. Se espera la pronta llegada de los sacos necesarios para evitar perjuicios. —(Cifra.)

Incremento de la cosecha de arroz en Lérida y Huesca

BARCELONA. — El arroz ofrece buena cosecha y su cultivo ofrece la particularidad de que se está extendiendo incesantemente por las provincias de Lérida y Huesca. Se pone de relieve que años atrás el arroz era en Lérida y Huesca un artículo casi exótico, que procedía de la comarca baja del Ebro o de Valencia, mientras ahora aquellas dos provincias casi cubren ya sus propias necesidades en arroz, y en Lérida queda un remanente para exportar a otras provincias.

El Alto Comisario de España en Marruecos presencia unas maniobras militares

Después desfilaron ante el general García Valiño las fuerzas que habían tomado parte en aquéllas

TETUAN, 18. — En el «Valle Encarnado», situado en las cercanías de los Castillejos, han continuado celebrándose importantes maniobras militares, cuyas fuerzas llevaron a cabo esta mañana interesantes supuestos tácticos, que fueron presenciadas desde el puesto de mando por el Alto Comisario de España en

Marruecos, teniente general García Valiño y altas autoridades militares.

Terminadas dichas maniobras, se celebró a continuación un desfile, ante el Alto Comisario, de las unidades que habían tomado parte en las citadas operaciones. Posteriormente, el teniente general García Valiño presenció diversos ejercicios de tiro. —(Cifra).

Cómo entienden la democracia los «jefazos» soviéticos

Un palacio a todo lujo, con 38 habitaciones y toda clase de comodidades, adquirido en Nueva York, para residencia del representante ruso en la O. N. U.

NUEVA YORK, 18. — Los comunistas rusos han adquirido un gran palacio en esta capital, para residencia del jefe de la representación de la U. R. S. S. en las Naciones Unidas.

Posee dicho palacio treinta y ocho habitaciones, casi todas ellas decoradas a todo lujo. Cuen-

ta además con una gran piscina en el principal central, además de otra en el interior; varios ascensores y toda clase de comodidades, a prueba del más exigente de los gustos.

Se dice que, los soviéticos, han adquirido esta lujosa mansión en más de 80.000 dólares. —EFE.

Numerosos heridos por un toro

ARENAS DE SAN PEDRO. — Un toro de gran tamaño, enmaromado, fué soltado en la plaza del pueblo de Candeleda para que los vecinos le torearán. El animal rompió la soga y se dirigió a una barrera, en la que con los cuernos sacó una a una a las cinco personas que en ella se hallaban, ocasionando heridas graves a Castor Grande Nieto, de veintidós años, casado, y revolcones a los demás. La gente huyó hacia uno de los tablados del lado opuesto, intentando subir a él agarrados a una barandilla, pero debido al excesivo peso, esta se desprendió y cayeron al ruedo numerosos asistentes, sobre los que se arrojó el toro, que hirió de gravedad a Juan Hernández González, produciendo heridas y conmoción cerebral a Eulogio Lancho Fernández y contusiones y heridas leves a Daniel Velasco Mesón y Jesús Monje, todos los cuales fueron asistidos en el Centro Quirúrgico. El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El animal fué muerto, después de enmaromado y atado a una viga, por un carnicero. —(Cifra).

El Jefe recibió a numerosas personalidades

MADRID. — Su Alteza Imperial recibió en el hotel a numerosas personalidades que acudieron a cumplimentarle. Después acompañado de su esposa, marchó a un Club de Puerta de Hierro y regresó al centro de Madrid, donde almorzó en un típico restaurante.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 21'0.
Mínima, 3 8.

El Tiempo en España

Parte meteorológico Nacional

Se han producido chubascos de poca importancia en puntos aislados de la costa cantábrica y región sureste de la Península, y de alguna mayor importancia en Baleares. En el resto el tiempo fué bueno.

Tiempo probable. — Continuará el tiempo así, aunque con tendencia a mejorar en el sureste y en las Baleares.

El embajador británico en España, ha visitado esta mañana el portaaviones inglés «Glory»

BARCELONA, 18. — El embajador de Inglaterra en España ha efectuado esta mañana su visita oficial a bordo del portaaviones británico «Glory», que, en unión de tres destructores de la Escuadra de la misma nacionalidad, se encuentra anclado en este puerto en visita de buena voluntad.

Durante esta entrevista, se entrevistó con el vicealmirante mister Panham, quien presentó al embajador a los jefes de las restantes unidades navales de la «Mediterranean Fleet», surtas en el puerto barcelonés. —(Cifra).

Norteamérica solicita oficialmente el ingreso del Japón en la O. N. U.

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York). — Los Estados Unidos han solicitado oficialmente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que recomiende que el Japón sea admitido en dicha Organización mundial como «nación amante de la paz».

Ha presentado su dimisión el presidente del Líbano

Se ha hecho cargo del Poder el general comandante en jefe del Ejército de dicho país

De este modo --se dice-- éste se ha unido a la lista de «hombres fuerte del Oriente Medio»

BEIRUT, 18. — El presidente de la República del Líbano ha presentado hoy la dimisión de su cargo, haciéndose cargo del Poder el general comandante en jefe del Ejército libanés. —EFE.

La medida tiende a depurar la «administración corrompida»

BEIRUT, 18. — El general comandante en jefe del Ejército del Líbano, que ha asumido el Poder en

este país al presentar la dimisión el presidente del mismo en un golpe de Estado que en ciertos círculos competentes ha sido considerado como de gran oportunidad, se ha unido de este modo a la lista de «hombres fuertes del Oriente Medio», cuya finalidad es la de llevar a cabo la campaña contra la «administración corrompida» en los distintos países que componen el mismo. —EFE.



Navalacruz

Las fiestas en honor de la Patrona

El Excmo. señor Obispo bendice el Centro Parroquial de la Juventud de A. C.

El señor alcalde y los concejales fueron ayer al Gobierno Civil a visitar al señor Lozano y darle cuenta de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento acerca del proyecto de la traida de aguas para la población. Le dijeron que estaban dispuestos a dimitir si el proyecto no es aprobado como conviene a los intereses de la población. El señor Lozano les dijo que haría cuanto pudiera por Avila y ayer mismo escribió una larga carta al presidente del Consejo señor Sagasta y al ministro de la Gobernación señor Moret.

Ayer se llevaron cinco locos a Valladolid. ¿Cuándo tendremos un adecuado Manicomio en Avila donde esos infelices sobrelleven su terrible dolencia? ¿Qué hace la Diputación? ¿Por qué no se ocupa de ese importante asunto?

Una verdadera ganga

En Alcontar un pueblo de no se qué provincia se anuncia la vacante de la secretaría del Juzgado, con una retribución magnífica: seis duros anuales; ¡cesantes, llegó el día soñado por vosotros y por vuestras familias de tener un destino! El «Boletín» lo indica y el «Boletín» no suele usar de la mentira. Pero la plaza esta requiere en quien la sirva un título académico y dotes positivas. Quien tenga condiciones escriba deseguida al juez y si la plaza no está comprometida será para él y entonces hay que envidiar su dicha, que en Alcontar de fijo se pasará los días contando sus ingresos seiscientos perras chicas, casi lo que un ministro se gana en la oficina trabajando dos horas. ¡Qué gangas tan magníficas!

Francisco Delgado

Se necesita ama de cría, de 20 a 30 años de edad, de dos o tres meses. Dirigirse a Rufino Minguez. Marugán. (Segovia).

¡¡Sensacional!!

TEATRO PRINCIPAL

Presentará muy pronto el espectáculo más grandioso de todos los tiempos, la obra que habla al corazón de las multitudes

“Fué en Molokai...” (VIDA DEL PADRE DAMIAN)

Una historia de amor, de fe y sacrificio

CONMOVEDORA, EMOCIONANTE Y SUBYUGADORA

¡ATENCIÓN! ¡ATENCIÓN!

Publicidad AVILA



Documento Nacional de Identidad

Ya pueden recogerse hasta los del número diez mil

Se han recibido nuevos Documentos de Identidad revestidos, en la Comisaría de Policía de esta capital, por lo que se despachan en la misma los comprendidos entre el número uno al diez mil.

El número de referencia es el que figura en la parte superior derecha del resguardo.

Nota de la Alcaldía

Durante ocho días, a partir de la publicación de la presente, se admiten en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento proposiciones para el suministro de TREINTA MIL KILOS DE CARBON, con destino a la calefacción de las Dependencias Municipales. El importe de este anuncio de cuenta del adjudicatario.

Ávila, 16 de septiembre de 1952
El alcalde, José María Martín Sampedro.

el indiscutible resurgir religioso y moral, que en él se nota, sobre todo desde el día que empezó a regir la parroquia el actual ecónomo.

Después se hizo la bendición del Centro parroquial, abarrotado de hombres y jóvenes. El señor cura del pueblo dirigió un saludo a todos y trazó el programa del acto. Primeramente un joven de Navalacruz leyó con mucho sentido y entonación unas cuartillas llenas de entusiasmo y vivos propósitos de seguir los pasos que les trazara su sacerdote. Fué muy aplaudido dicho joven llamado Tomás Andueza. Le siguió en el uso de la palabra un joven obrero de Avila, entusiasta cien por cien de sus ideales católicos.

Cerró el acto el señor Obispo aprobando lo realizado, animando a proseguir incansables y dendiéndonos a todos. Se entonó el himno de la Juventud Católica y el Prelado y sus acompañantes fueron despedidos con el mismo respetuoso entusiasmo que fueron recibidos.

Inmediatamente se verificó el traslado de la Virgen desde su ermita a la parroquia. Todo el pueblo otra vez. Y al día siguiente, la función en su honor con misa solemne, actuando de presbitero el señor cura de Villanueva y de subdiácono el de Navarredondilla. El sermón le predicó dicho señor cura de Villanueva. El señor ecónomo del pueblo don José María Coronado dirigió el coro de cantores, que fueron un día las jóvenes y el otro los jóvenes. La iglesia estaba llena totalmente de fieles.

Siento no disponer de más espacio para describir lo hermoso y significativo del ofertorio de la hostia, el vino y el agua hecho por tres jóvenes del pueblo y cantado por casi todos los asistentes al santo sacrificio mientras el celebrante va recibiendo esa hostia, ese vino y agua. Es rememoración clara y auténtica de aquellos primeros tiempos de la Iglesia.

Y también aquel acto de las ofrendas a la Virgen, hechas en plena plaza y presididas por las autoridades, mayordomos, funcionarios. Es un vellón de lana, una fanega de centeno o trigo, alubias, garbanzos, etc., que luego remata Benito el alguacil con voz sonora. El acto dura casi tres horas.

Esto y mucho más he visto en Navalacruz. Todó ello demostrativo de que allí hay solera religiosa, que ahora está descubriendo y avivando el señor cura ecónomo, ayudado por las autoridades, que tienen un excelente y entusiasta asesor en su secretario municipal, señor Casillas, a quien, sin mermar en nada los méritos de los demás, es de justicia atribuir una parte muy considerable del éxito obtenido en lo que pudéramos llamar el marco de la obra. Los planes y sueños espirituales del sacerdote han encontrado en ese digno funcionario la realidad en el orden material y económico. Ambos se completan.

[Adelante Navalacruz] Mi felicitación más entusiasta a todos.
J. JIMENEZ.



Nota destada de la semana, es el fervor religioso de los arevalenses que diariamente rinden tributo de pleitesía y honor a nuestra Patrona la Virgen de las Angustias. Pocos años se han celebrado los actos en honor de ella con el fervor entusiasta del presente, acudiendo al templo parroquial centenares de fieles.

Si a ello añadimos que el párroco de Santo Domingo, don Manuel Galán, estimula ese fervor de los asistentes a los cultos con sentidas pláticas, daremos cuenta exacta del entusiasmo que existe en la novena que se celebra actualmente. En estos días pasados basaba nuestro párroco su plática en las tres virtudes teológicas: La Fe, la Esperanza, y la Caridad. Fe en Dios en todo los momentos de nuestra vida, en las desgracias, en la bancarrota. Esperanza en El, porque sólamente del Dios Todopoderoso, podemos esperar el consuelo y el alivio espiritual que ningún ser humano nos puede dar. Caridad la que Dios administra con todos, perdonando con largueza a los que infringen los Mandamientos, sirviendo élo de ejemplo para que entre nosotros también sepamos amar. Virtudes teológicas que quedan incompletas, si no se practica la cardinal de la pruden-

cia, con la moderación en los hogares, en todos los órdenes, y templanza y moralidad en las costumbres y vida social de la juventud, y dirección moral y material de los padres de familia. Pláticas argumentadas con clara sencillez, humana a la vez que con fuerza y profundidad que, indiscutiblemente, causa efecto en el espíritu católico de los fieles.

El marco que ofrece la iglesia de Santo Domingo de Silos, es magnífico. Las obras realizadas en el altar mayor, han dado una majestuosidad insospechada al mismo, quedando limpios los muros laterales, cuyas piedras y escudos se destacan notablemente, como igualmente el monumental verja de hierro que cierra el mismo. Un juego de luces fluorescente dan mayor relieve a las imágenes allí instaladas, sin perder, en nada, más bien ganar, el espíritu de religiosidad y respeto cristiano de una iglesia.

Y si a ello añadimos, que en estos días, se encuentra nuestra Virgen de las Angustias madre espiritual de todo buen arevalense, rebosante de luces y de flores, pues habremos dado, o al menos intentado, dar la nota única de interés que hoy hay en Arévalo.

Villanueva de Avila

Un bello rincón abulense

Anteriormente he escrito algo sobre este lugar—que como dije—pasa inadvertido para parte del vulgo. He puesto de relieve el atraso cultural en que ha estado sumergido. Este letargo en que «estuvo sumido» no conocemos cuales son las causas que lo produjeron, pero si sabemos cuales han sido las que de él le han sacado.

La pobreza de su territorio, hace a sus habitantes esclavos de él; es un lugar tan mísero, que quizá no se encuentre otro igual en la Península.

¡Con qué paciencia soportan esta pobreza tan visible!

La diferencia que existe entre ricos y pobres es muy poca, por que de aquellos no hay ninguno. Si su territorio fuera productivo, a la vuelta de pocos años, este pueblo (si nuestras autoridades provinciales, le siguen prestando

ayuda en su progreso como hasta ahora) sería el modelo de lo que vale la preocupación en progresar y la constancia en el trabajo, para acercarse a la perfección.

Además de en el terreno, la pobreza se acentúa más todavía en la vivienda. Las chozas (que así se pueden denominar las casas donde habitan) parecen ser de tiempos arcaicos; las de esta clase, solamente tienen como única y exclusiva ventilación la puerta de entrada que no suele ser muy amplia.

No coge de improviso a estos «anacoretas» ver una culebra grande en su habitación, porque son varios los casos que se han dado, y que con menos frecuencia se dan ya.

A pesar de las condiciones de vida de estos hombres, no envidian al rico, se sienten con más felicidad en su «choza» que el rey en su palacio. Solamente aspiran en llegar a igualar en cultura a esos pueblos que están en contacto con el mundo civilizado.

Esteban García García

“La Covadonga”

Tiene a la venta y a disposición de su distinguida clientela el legítimo QUESO «MANCHEGO» con toda su grasa y la ya famosa MANTEQUILLA CENTRIFUGA pura de vaca.

Dos productos de calidad, especialidad de esta Casa.

Codillo de JAMON SERRANO (con mucho tocino y jamón) a 16 pesetas kilo.

¡Señora...! Antes de hacer sus compras... compre o no compre visítenos... y tendrá ocasión de comprobar las ventajas que le resultarán al hacer sus compras en este establecimiento.

Recuérdelo: “La Covadonga”
Magana n.º 2 (final calle Vallespin). Teléfono n.º 800. — AVILA

Una llamada

Sea espléndido en la entrega de su limosna—objeto o donativo—para la Gran Tómbola «Pro-Nuevo Seminario», que ha de abrirse en nuestras próximas fiestas.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Hore)

Se publica anualmente desde 1877
Es el único completo y exclusivo de España
Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos
Ptas. 430 - Franco de portar

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y BRCAZ

Anuarios Bailly-Baillière y Hiera Reunidos, S. A. - BARCELONA
Calle Brucadas, 84 y 85 - BARCELONA

Sección religiosa

Día 19 Viernes.—(Témporas).—Beato Alfonso de Orozco (natural de Oropesa de esta Diócesis). Santos Genaro, Elias, Desiderio.

La misa y oficio divino son de Beato Alfonso de Orozco, con rito doble y color blanco.

Capilla de Padres Paúles

Del 15 al 21 de septiembre se celebra solemne Septenario al Santísimo Cristo de la Agonia, por la moralidad de las costumbres.

Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., estación, rosario de expiación, ejercicio del Septenario, bendición y reserva.

Después del ejercicio de la tarde de cada día, se impondrá el Escapulario de la Pasión.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las 7:30 de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 17 de septiembre)

Premiado con 50 pesetas el número 885. Y con 5 pesetas los terminados en 85

Publicaciones

«HORIZONTES»

El Colegio «Legionarios de Cristo»

Existe en Roma una magnífica institución destinada a la formación de vocaciones sacerdotales, que, creada por los Misioneros del Corazón de Jesús, lleva el nombre de Colegio «Legionarios de Cristo».

Con el fin de dar a conocer el verdadero espíritu y la tarea de esta magnífica Obra, que no tiene otro fin que «luchar por el Reino de Cristo» dicha Institución ha publicado con el título de «Horizontes» un folleto, de forma apaisada, que en papel couché y a través de fotografías, ilustradoras de conciso pero concreto texto, presenta las principales características del Colegio referido, de cuyo formidable edificio, la portada presenta una magnífica perspectiva.

Así, a través de sus páginas, pueden apreciarse las modernas e inmejorables instalaciones, adecuadas al fin propuesto, bellísimos jardines, campo de deportes que practican los alumnos seminaristas, bibliotecas y acogedoras dependencias, todo lo cual ha merecido del Santo Padre una comunicación dirigida al reverendo padre Superior General de los Misioneros del Corazón de Jesús, que patentiza la simpatía y aprobación con que Su Santidad el Papa ve este Colegio Máximo de la referida Obra, nacida en Méjico y que ha culminado con la puesta en marcha del mismo, de reciente creación en la Ciudad Eterna.

Máquinas punto

nuevas «Carher». Rodamientos bolas. Máquinas subir puntos medias. Facilidades pago. «Elegancias Margot». Montero Calvo, 2. VALLADOLID.

Agricultores

Máquinas sembradoras alubias, motores bombas de riego, sembradoras de trigo, trisurcos, cuatrísurcos.—Cecilio González. Fernandu de Castro, 22.—León

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR
VIDAURRETA
AVENIDA JOSE ANTONIO, 15. AVILA

I Congreso Ibero-Americano de Archivos, Bibliotecas y Propiedad intelectual

MADRID (España)

La Asociación Nacional de Bibliotecarios, Archiveros y Arqueólogos Españoles celebró en Madrid, hace aproximadamente dos años, su primera Asamblea Nacional, en la que fueron tratadas cuestiones de alto interés cultural, relativas al mejor servicio y organización del tesoro bibliográfico, documental y artístico de España.

Se comprobó entonces, al tratar problemas de Bibliotecas y Archivos, la necesidad de colaborar con los demás países de habla española para la fijación de la terminología científica y demás problemas derivados de la comunidad de lengua y cultura, tales como los referentes a alfabetización, trasliteraciones y empleo de términos únicos en la clasificación decimal, etc. De otra parte, resulta indispensable, para colaborar eficazmente con las organizaciones internacionales (F. I. D., I. F. L. A., I. S. O....) creadas al efecto, unificar los procedimientos descriptivos en el ámbito de la documentación científica, puesta la mira en que los pueblos hispánicos lleguen a un acuerdo previo en todo cuanto afecta a sus intereses y necesidades comunes. Esto solo justificaría, por sí mismo, la necesidad de una reunión de los bibliotecarios españoles con sus colegas ibero-americanos. Pero, además, puede ser intrínsecamente fecunda la reunión para afrontar los problemas de conservación técnica de todos los fondos históricos documentales que sobre nuestra historia común existen en España y fuera de ella.

Junto a esto, en el amplio terreno de la problemática derivada del derecho del autor y del intercambio de libros y publicaciones entre España y los países ibero-americanos, parece natural que se trate de llegar a puntos de coincidencia, siempre beneficiosos en toda comunidad de cultura.

Por todo ello, surgió en la Directiva de la Asociación Nacional Española de Bibliotecarios, Archiveros y Arqueólogos, cuyas Asambleas se celebran cada dos años, la idea de dar carácter internacional a su reunión correspondiente al año 1952.

Las dificultades creadas por las circunstancias internacionales y, como consecuencia, las deficiencias de nuestros medios de intercambio y de comunicación cultural por medio del libro, no han sido las más adecuadas, en los últimos años, para una amplia cooperación ibero-americana que, más que en ningún otro aspecto, debe existir siempre en el campo científico y profesional. Ello abona la necesidad de que se celebre un certamen de tipo internacional, cuya eficacia resulta aún más fecunda entre pueblos partícipes de unas mismas inquietudes y ligados por una comunidad de idioma, de raza, de misión histórica y de cultura. Esta especial significación y la necesidad de aunar los criterios en problemas tan comunes y específicos ha sido ya reconocida en la última reunión internacional de la I. F. L. A. (Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecarios) celebrada en Roma en el pasado septiembre.

La Asociación Nacional de Bibliotecarios, Archiveros y Arqueólogos de España, consciente de que el proyectado Congreso trasciende, por la extraordinaria importancia de su temario, los propios límites de su actuación específica, por interesar también a otras organizaciones y entidades españolas que normalmente se vienen ocupando de las relaciones ibero-americanas dentro de la órbita cultural, ha acudido a todas ellas recabando y obteniendo el apoyo y colaboración más eficaces a su llamamiento. Por tales motivos, a su vez, el ministerio de Educación Nacional se ha dignado patrocinar este Primer Congreso Ibero-americano de Archivos, Bibliotecas y Propiedad Intelectual, promovido por la Asociación española, y prestándole, en consecuencia, la ayuda y alta tutela que su importancia cultural merece.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Pedidos a Hijos de Jorge Martín, Alaejos (Valladolid)

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

EVOCACIONES

Horas difíciles

Por J. MAYORAL FERNÁNDEZ. Cronista de Avila.

Al morir ahora doña Eva Duarte de Perón apenas se ha mencionado un hecho suyo relacionado con Avila y Santa Teresa en el convento sobre su casa natal. En unión de doña Carmen Polo de Franco la fué impuesta en este convento la medalla del Real Patronato de la Santa. Que me ampare en las horas difíciles la oí decir sintiendo a la Santa de la Raza cuyo «Aquí nació» luego la emoción en su capilla. Era el mismo que citó en un bello artículo señalando la parte que ocupó la capilla de la alcoba donde la Santa vino al mundo, el padre Bonifacio, prior del convento y luego del de la capital de la nación de la que venía doña Eva Duarte, Buenos Aires.

Allí vió el padre carmelita descalzo la infancia de Santa Teresa en horas difíciles. Como en el año de 1885 que solo estaba en el convento de Avila el que llamó en otro bello artículo «El Padre Custodio» el doctor Jarrin y Moro. Los «Padres de la Santa», como antonomásicamente los llama Avila pasaban por horas difíciles perseguidos por la revolución atajada en parte por el grito de la Restauración de Martínez Campos con cuanto hé dicho de Alfonso XII de rodillas ante la Santa de Avila por haberse conseguido en las horas difíciles el alivio que su madre doña Isabel II de la Santa impetró en esa capilla de su convento de Avila.

Cuajaba este alivio en 1885 que de este convento pedía, como ya he dicho, Jarrin y Moro la declaración de monumento nacional. Y el 14 de octubre, el padre de su artículo «El Padre Custodio», fray Gregorio de Santa Salomé abría con un sermón emocionante todos los de la novena que pronunciaron don Federico Rodríguez, beneficiado de la Catedral; don Agapito Martín, capellán del Hospital, don Félix Campos, teniente de San Juan; don Mariano Uteros, capellán de San Antonio, don Eustaquio Egui y don Luis Muñiz, canónigos; don Fulgencio Rodríguez, capellán de la Encarnación, y don Juan Yagüe, párroco de Santo Domingo. Todos pidieron la intercesión de Santa Teresa en las horas difíciles que amenazaban a España.

Alfonso XII, el que se postró dando gracias en la capilla de la Santa, estaba en El Pardo separado de la Reina y sus dos hijas, por haber sufrido un ataque de hemotisis. De público se sabía que las disneas iban acortando el desenlace fatal esperado. Y sobrevino el 28 de noviembre de ese año de 1885.

En el instante mismo de ocurrir, don Antonio Cánovas del

Castillo, presidente del Consejo de Ministros, atajando súbita y dolorosamente el llanto congojoso de la Reina viuda, en cinta del posible heredero del trono, por todos anhelado, la propuso encargarse de formar Gobierno a don Práxedes Mateo Sagasta. Empezaba el período de la Regencia y había que prevenirse ante horas difíciles.

Sagasta en aquellos días había comenzado a poner, para estancia de su esposa enferma, sus ojos en Avila. A poco construí en la calle de San Segundo la casa que hoy ocupa la Cámara de la Propiedad Urbana. Luego construí la que tiene actualmente los servicios de Correos y Telecomunicación, desde donde la esposa doña Angelita, como familiarmente la llamaba Avila, iba a implorar la solución de horas difíciles en la capilla del rútol «Aquí nació Santa Teresa de Jesús». Y un día lo hizo con más fervor. «Mi muy estimado Sagasta: —decía una carta recibida en la casa de Avila, de la Reina, por conducto de un mandatario especial—. En medio de todas mis preocupaciones sigo con el mayor interés el curso de la enfermedad de su mujer de usted y espero que pronto se mejorará del todo. Siempre la he hecho tanto bien la estancia en Avila que confío que también este año la dará la salud como sinceramente lo deseo».

La carta hablaba luego de horas difíciles que acabaron dos años después con el desastre nacional de la pérdida de las colonias afrontado en el poder por Sagasta que en el poder siguió años después desde su casa de Avila viendo transcurrir verano tras verano. Y muerto Sagasta las horas difíciles surgieron con la guerra de Marruecos y con las convulsiones políticas en medio de las cuales se celebraron los Centenarios de la beatificación (1914) y del nacimiento (1915) de la Santa.

Como complemento del de la Canonización (1922) en 1924 a la imagen de la capilla se la coronó solemnemente con aureola que representaba «su irradiación vital divina en España» a tenor de una carta que así lo demostraba don Antonio García, hoy arzobispo de Valladolid. Bien ajeno a pensar heredase en este cargo al que la aureola impuso Dr. Gandasegui con una esperanza de ver mitigadas horas difíciles como así ocurrió en siete años de paz y prosperidad.

Horas difíciles surgieron al cabo de ellos. Oyó Avila conserada la voz de Azaña que saludó

Un camión con cinco personas se despeña en Bujalance

Un niño resultó muerto y otros cuatro ocupantes heridos de gravedad

CORDOBA.—El camión-tractor matrícula CO-673, que conducía Mateo Rodríguez Romero, de veintinueve años de edad, cuando regresaba de la finca «Belmonte Nuevo», propiedad de don José Navarro González de Canales, al llegar al sitio conocido por Paso de los Chavales, a la entrada del pueblo de Bujalance, cayó por un terraplén de cuatro metros de altura, dando una vuelta de campana.

Debajo del vehículo quedaron todos sus ocupantes, que eran cinco, a quienes se les prestó rápido auxilio por varias personas que se dieron cuenta del accidente. Fué extraído muerto el niño Mateo Borreguero Castilla, de doce años de edad, y con heridas graves, Miguel Serrano Fuentes, de veinticuatro; Gabriel Borrego Leiva, de cuarenta; Jerónimo Pozuelo Martínez, de sesenta y dos, y el chófer, anteriormente mencionado, Mateo Rodríguez Romero. Los heridos fueron trasladados con toda urgencia al hospital de Bujalance, donde se les prestó la debida asistencia.

Arde otro transformador

Dos vecinos de Aldeanueva perecieron electrocutados y tres más sufren quemaduras

SEGOVIA.—A consecuencia de una avería en el transformador de la luz del pueblo de Aldeanueva del Monte, la corriente de alta tensión entró en la del alumbrado público de la localidad y ocasionó el incendio de los cables. Los vecinos Ángel Alonso, de cuarenta y cuatro años, casado, y Marcelino Alonso Santodomingo, de sesenta y tres años, viudo, manipularon en los cables de sus respectivos domicilios y perecieron electrocutados. Por la misma causa sufren quemaduras otras tres personas. —(Cifra).

a la imagen de la capilla con una alusión desde el Teatro Principal donde se representó más tarde, en función homenaje, el drama de Marquina Santa Teresa de Jesús en quien se cifraba el remedio de las horas difíciles. Y surgió como he repetido el 28 de marzo día precursor al que el Caudillo redactó su último parte con la frase: «La guerra ha terminado.»

El cronista de Avila también termina con estas líneas lo que estimó le correspondía decir. Y en abundancia de ellas no sería difícil que en un libro, reproducción del que publicó en 1922 «La ciudad de Santa Teresa» dijere más con la frase «corregido y aumentado».

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

En las murallas hay...

- 1.—SANEMAL
- 2.—RENORESTO
- 3.—SUPATER
- 4.—ROCAS
- 5.—RUMOS
- 6.—SERALLIS
- 7.—BABARCAN
- 8.—SATRENPO
- 9.—COJENABARI
- 10.—METAMSOPARI

Solución a la de ayer

- 1, Menorca. 2, Formosa. 3, Islandia. 4, Borneo. 5, Ceilán. 6, Sicilia. 7, Lanzarote. 8, Córcega. 9, Luzón. 10, Creta.

Una ciudad industrial será levantada en Cuenca

Con ella será aprovechada en todo rendimiento riqueza de la provincia

CUENCA.—Una ciudad industrial será levantada en Cuenca, según proyecto aprobado por el pleno del Ayuntamiento, para explotar directamente la gran riqueza forestal que aquí existe. El ambicioso plan será puesto en marcha a la mayor brevedad, y mediante él la madera, en lugar de salir de la ciudad en rollo, como actualmente, será elaborada aquí, extrayéndose de ella hasta el último rendimiento a través de un proceso de transformación industrial, el cual supondrá el aprovechamiento de muchas materias derivadas y, consiguientemente, el incremento de la riqueza con que se. En principio se ha acordado ir a la explotación directa por el sistema de mixta, reservándose el Ayuntamiento la mayor participación en ella.—(Cifra).

Si Vd. viaja...



...existe un peligro: el contagio de parásitos.

Los eliminará en breves minutos con una fricción de

COLONIA Cruz Verde

Prevéngase aplicándose antes de asistir a lugares públicos. Huele a perfume fresco.

EXIJA QUE LLEVE LA CRUZ EN VERDE

AUSPICIOS DE UNA CRISTIANDAD EL HOMBRE Y LAS COSAS

II

En el artículo publicado en estas páginas vimos cómo las causas históricas de este mundo cristiano no degenerado eran causas materiales y económicas. Pero, esto —así, simplemente enunciado— no es enteramente cierto. Hemos de profundizar aún más y buscar la causa última y la raíz fundamental de estos fenómenos en aquello que es causa de todas las cosas y raíz de todos los problemas: en el hombre mismo, en sus modos de obrar y de creer y en los motivos que le hacen creer y obrar de esa y no de otra forma. Vemos, entonces, cómo en el fondo de todos los problemas, en los posos de toda cuestión y en las causas aparentes de todas las cosas, hay siempre una raíz humana, subjetiva, psicológica que es algo así como el «leit motiv» de todo lo demás.

En el caso concreto que ahora tratamos la situación psicológica determinante de todos los fenómenos estudiados es una posición muy antigua y adoptada por una infinita muchedumbre de hombres de todos los tiempos. Es la situación del hom-

bre que vive entre las cosas sin plena conciencia de su ser y su existir en el mundo. Las cosas, en su sentido más general, son las circunstancias que nos rodean; es algo con lo que tenemos que tratar en todo momento, algo que existe aquí, a nuestro lado —a la izquierda o a la derecha—, y que está hecho para servirnos a nosotros. He aquí el verdadero problema del hombre. Las cosas son algo que nos está subordinado, que está hecho para nuestro servicio. Pero, al mismo tiempo, son objetos que necesitamos y sin los cuales no podríamos vivir. Ahora bien: si nosotros dependemos de las cosas ¿cómo lograr que las cosas dependan de nosotros? Si comer es una necesidad de la vida ¿cómo lograr que el comer quede subordinado a la vida? He aquí la cuestión. Sólo cuando el hombre se enfrenta totalmente a las cosas puede decirse que las cosas le quedan totalmente subordinadas. El problema está en dar un salto y colocarnos fuera de la sustancia cómica que nos rodea, el problema consiste en salir «de entre» las cosas y colocarnos «frente a» las cosas. Sólo así seremos nosotros

quien marquemos nuestro rumbo y no las circunstancias quien nos digan el camino que hemos de seguir. De otra forma, el hombre que no se enfrenta a las cosas se convierte en una cosa más, delimitada por la existencia de las otras. Únicamente, cuando el hombre, por encima de todos los convencionalismos, tome conciencia de todo su ser, se resuelva a sí mismo todos los problemas y se sitúe en una posición de crítica y de análisis —un análisis que habrá de llevarle a una forzosa síntesis— frente al mundo que le rodea, únicamente entonces podrá decirse que el hombre tiene total dominio sobre el mundo y las cosas y es dueño de su propio destino. Pero, mientras esto no ocurra, el hombre seguirá siendo un producto del ambiente donde ha nacido y un cúmulo de prejuicios y de ideas preconcebidas. En lugar de capitán de su propio destino, se convertirá en un pobre barco al vaivén de las olas —las cosas— de un océano cuyos designios inescrutables nadie podrá controlar.

Ahora bien: nada de esto tendría razón de ser en un mundo cristiano donde se da solución a todos los misterios de la vida y donde se sitúa al hombre y a las cosas en el verdadero lugar que les corresponde. En efecto, el Cristianismo fué, durante mucho tiempo y para muchas gentes, el libertador de la tiranía de las cosas, de las circunstancias y de la misma materia. El dió una explica-

ción a la vida, trajo una nueva filosofía del mundo impregnada de amor, de belleza y de profundidad y situó al hombre en el centro del cosmos, de forma que todo quedaba relacionado en subordinación a él. Pero, pronto este cristianismo empezó a perder su virginal pureza. Su doctrina empezó a considerarse como cosa de segundo término. Su moral estaba bien, pero tampoco había que tomarla tan a pecho como decían los Santos. En realidad, todo el mundo debía ser cristiano. Ser cristiano es casi una comodidad. Al menos, de esta forma el hombre tiene resueltas todas sus metafísicas y contestadas de una manera lógica y satisfactoria los eternos problemas de la vida y la muerte. Siguiendo este camino emprendido, la burguesía se apoderó del cristianismo e hizo de él un cómodo instrumento con que el hombre acallaba sus inquietudes y preocupaciones filosóficas. Se destruyeron los sacrificios, todo lo que la religión tenía de trabajoso para aceptar sólo las comodidades y los beneficios. Los católicos esquivaron todos los deberes y se arrogaron todos los derechos. Ser cristiano quedó reducido a creer solo en unos determinados acontecimientos históricos, cuando la verdadera esencia de serlo es creer y obrar. El Cristianismo fué enterrado en una serie de ritos y fórmulas. Para decirlo con palabras de San Pablo, la letra que mata se apoderó del espíritu que vivifica. Así, ser cristiano pasó a ser un modo de andar por la vida como otro cualquiera.

JOSE LUIS ABELLAN.

La Jefatura Nacional de Artesanía anuncia la provisión de plazas en su Escuela Textil y en otros centros de enseñanza y Talleres Artesanos mediante la concesión de Becas a las que podrán aspirar los solicitantes que reúnan los requisitos que se determinan y en la forma y condiciones que a continuación se expresan:

1.º Las Becas a conceder son las siguientes:

Escuelas Especiales.—Escuela de Bellas Artes de San Fernando de Madrid, 8; Santa Isabel de Hungría, de Sevilla, 8; Escuela de Cerámica de la Moncloa de Madrid, 10; Institución Sindical Virgen de la Paloma, de Madrid, 10; Sociedad Española de Construcciones Navales de Cádiz, 2; Taller de Talla y Labra, de Santander, 10; Taller de Construcción de Violines de Vitoria, 2; Taller-Escuela de Bordado, de Segovia, 4; Taller-Escuela de Damasquinado de Eibar (Guipúzcoa), 8.

Escuela Textil de la Obra de Madrid, distribuidas del modo siguiente.—Sección de alfombras 5; de Bordados, 6; de Reposteros 4; de Tapices, 3; de Telares, 6.

2.º Estas Becas se convocan para el trimestre octubre, noviembre y diciembre de 1952, pudiendo prorrogarse por dos períodos de igual duración, es decir, hasta junio inclusive de 1953, siempre que el aprovechamiento de los alumnos así lo aconsejen.

3.º Las Becas relacionadas estarán dotadas con la cantidad mensual de doscientas cincuenta pesetas, si el alumno a quien se conceda, reside en la misma capital en que se halle instalado el Centro de enseñanza, y con seiscientas pesetas, en caso de residir en localidad distinta, abonándose además los gastos de viaje de incorporación y regreso, por la Jefatura de la Obra. Las becas de provincias que obtengan plaza en la Escuela Textil de Madrid, en lugar de percibir la Beca, tendrán alojamiento completo en una Residencia común para todas por cuenta de la Obra, sin perjuicio de las primas de aprendizaje abonables por la Escuela Textil.

4.º Para aspirar a dichas Becas serán requisitos indispensables:

a) Tener algún conocimiento previo del oficio a que se aspire bien por práctica anterior, bien por pertenecer a familia trabajadora o artesana que lo justifique, y sea convenientemente mantener dicha tradición familiar. Tales circunstancias se acreditarán mediante documentos de los Organismos locales y provinciales que puedan justificarlo. Los solicitantes para las Escuelas especiales en que así se exija, deberán acreditar la aprobación del ingreso en las mismas.

b) Que las solicitudes de los aspirantes vengan informadas favorablemente por la Obra de Artesanía de la C. N. S. provincial en que residan, lo mismo en el aspecto profesional que en el de las circunstancias personales del solicitante.

c) Que las instancias y documentación necesaria lleguen a la Jefatura Nacional antes del día 1.º de octubre de 1952, improrrogablemente.

5.º Las instancias, reintegradas debidamente, serán dirigidas al jefe nacional de Artesanía y se presentarán en la C. N. S. Provincial respectiva (Secretaría Provincial de la Obra) que las dará curso si procede. Los documentos que se deberán unir, son los siguientes:

a) Partida de nacimiento (puede presentarse sin legalizar).

b) Certificado médico de no padecer enfermedad y de ser apto para el trabajo que se pretende.

c) Certificado de buena conducta de las Autoridades correspondientes.

d) Certificado de carecer de medios económicos.

e) Todos aquellos documentos que justifiquen las condiciones necesarias para aspirar a la Beca.

f) Para los aspirantes femeninos, certificado de cumplimiento del Servicio Social, o de haberlo solicitado.

6.º Tendrán preferencia para la concesión de las becas, las solicitudes de aquellos aspirantes que hayan realizado los cursos anteriores con aprovechamiento pero que, por la índole de los enseñanzas, no hubieron podido alcanzar el perfeccionamiento debido en el arte u oficio; a tales efectos se ha tenido en cuenta la dotación de las plazas que previsiblemente pueden cubrirse en tales condiciones. Caso de no presentarse instancias suficientes para cubrir dichas becas, pasarán a atribuirse a solicitantes de nuevo ingreso.

Igualmente serán preferidos los solicitantes domiciliados en el mismo lugar donde esté situada la Escuela o Taller a que aspiran, sobre los de distinta residencia.

7.º Recibidas en la Jefatura Nacional todas las solicitudes de beca, se resolverá en breve plazo su concesión, comunicándolo seguidamente a las Provinciales y a los interesados, que deberán encontrarse en sus lugares de trabajo desde el principio de curso, fecha a partir de la cual surtirán efectos la beca otorgada.

¡Fumadores! ¡Bebedores!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

CASA GONZALEZ TALLERES PROPIOS

Máquinas de punto; todos tamaños. Especialidad en eléctricas; dos guía-hilos y rápidas. Sistemas modernos. Precios sin competencia. 20 meses crédito. Enseñanza gratuita. Olivar, 14 Teléfono 39 02 23. MADRID. Se necesita representante para esta plaza.

¿Encontraré lo perdido?

Jamás en los libros de la Administración de nuestro diario se han registrado más entradas de anuncios de pérdidas de cosas que en la época actual. No es extraño ¡Hay tantas preocupaciones y despreocupaciones! Consecuencia de ello es el dejar en cualquier sitio abandonados los objetos que son de nuestra propiedad. Antiguamente las víctimas casi únicas de nuestros olvidos eran o el bastón o el paraguas. Y de aquí la cosa no pasaba, pero ahora todo aquello de que nos servimos está en ese trance de abandono: carteras, con o sin dinero, toda clase de ropa exterior, máquinas fotográficas, rosarios, libros, hasta el perro que hayamos sacado de paseo. Con harta frecuencia vienen a nosotros personas de toda condición social, a poner el anuncio correspondiente. Y las más de ellas, al despedirse, nos lanzan esta transcendente pregunta: —¿Le hallaremos? —¿Nos lo devolverán? Como es natural, al principio callábamos a esa interrogación, habida cuenta de que no nos era posible contestarla de un modo adecuado. Pero ante la insistencia de las mismas, y para no parecer descorteses, sobre todo para aquellas personas que esperaban obtener de nosotros una solución para sus cuidados, convinimos en una respuesta única, inspirada en un hecho que ya hace algunos años ocurrió en Avila. Se trataba sencillamente de que un auxiliar de Caja de un Banco, equivocadamente, había pagado más cantidades de las debidas. Esto es cosa que muy fácilmente puede darse entre esos dignos funcionarios en días de mucha actividad económica, como había ocurrido en aquella fecha. Las cantidades en sí mismas no eran muchas; pero para el modesto empleado significaban bastante. El desconocía la persona a cuyo poder había ido el dinero. A las nueve de la noche del día en que había ocurrido lo relatado, dos sacerdotes (uno de ellos mayordomo del Seminario Diocesano) se presentaban en casa del señor que había sufrido la pérdida, entregándole íntegramente lo que indebidamente había pagado.

Pues bien, con este sucedido hilvanamos para siempre la siguiente respuesta: «Encontrarán ustedes lo perdido si esto ha sido hallado por personas verdaderamente cristianas. Si no respetan el séptimo mandamiento de Dios entonces despidanse de los objetos perdidos». Y es tan lógica esa respuesta que es recibida con absoluta unanimidad.

Un transcendental problema común:

La obra de nuestro nuevo Seminario

SE ALQUILA piso amueblado, temporada invierno. Avenida Portugal, 3.

SE VENDE casa con corral, llave en mano. Plazuela de Juan Jorge, núm. 7. Para tratar en la misma.

Dr. Federico Collado

Puericultor del Estado Jefe del Servicio de Puericultura del Hospital Provincial Reanuda su consulta de enfermedades de la infancia, de 12 a 2 y de 4 a 6.—Av. José Antonio, 2

VENDO huerta con casa libre de arrendatarios, llave en mano. Razón: M. Carramolino, 20 pral.

SE VENDE casa planta baja con sótano. Razón: calle Ajares, núm. 42

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Camino de Méjico» (2).
Gran Cinema.—«O dio entre hermanos» (3).
Teatro Principal.—«Los Blandings ya tienen casa» (3).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.
Aparicio, Avda. José Antonio

La fiesta de la Industria y Comercio de Avila, en honor de la Santa

Continúa trabajando activamente la Comisión encargada de allegar recursos económicos para los festejos que, tradicionalmente, celebra la Industria y Comercio avilenses, en honor de nuestra Excelsa Páisana y Patrona, Santa Teresa de Jesús, en uno de los días de las próximas fiestas a ella dedicadas.

Como la premura de tiempo es mucha, siendo además preciso disponer los preparativos con la conveniente anticipación, dicha Comisión espera encontrar en los comerciantes e industriales de esta capital las máximas facilidades en cuanto a generosidad y rapidez, para una mayor eficacia en su importante cometido, a los fines propuestos.

ECOS DE SOCIEDAD

Viajeros

Ha salido para sus posesiones de Navalunga, doña Carmela García Ossorio de Sierra (don Antonio).

—Han salido, para Madrid, don Agustín de La Serna y familia.

SUCESOS

Hurta varias cajas de fruta para luego dejarla podrir

A la Guardia civil de la Comandancia de esta capital, se presentó el vecino de Burgohondo, Saturnino Juarez Villaverde, de 20 años de edad, denunciando que le habían sido hurtadas de un puesto de fruta que tiene en esta Plaza de Abastos, tres cajas contentando unos sesenta kilogramos de melocotones, valoradas en ciento ochenta pesetas, cuyas cajas habían aparecido posteriormente en el portal de la casa número 5 de la calle de Duque de Alba, en estado no aprovechable, suponiendo que, el autor del hecho, fuera su vecino Mariano Rodríguez Blázquez, de 26 años de edad, quien, interrogado por la citada Guardia civil, confirmó lo fundamentado de tal suposición, por lo que fué denunciado convenientemente por dicha autoridad.

No se puede trabajar en domingo

SOTILLO DE LA ADRADA.—La Guardia civil sorprendió arando con una pareja de mulas, en una finca de su propiedad situada en este término municipal, al natural y vecino de esta localidad Pablo Martín Asensio, de 57 años de edad, sin el menor respeto a ser dicho día fiesta de guardar, por lo que fué denunciado, ya que infringió la ley de Descanso Dominical

PRO NUEVO SEMINARIO

El tic tac del reloj es como el choque, contra el empedrado del silencio, de los cascos sutiles del caballo del Tiempo, que galopa incansable...

Mientras la vida se nos escapa —queramos o no— de entre las manos, he aquí una hermosa —y personal— manera de «sobrevivir»: Poner nuestro grano de arena en esa obra de trascendencia eterna —sin linderos de siglos— que es

Nuestro Nuevo Seminario

Envíe su donativo para la próxima tómbola, al Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C. (San Segundo, 42).

SUBASTA DE ESCOPETAS Y HERRAMIENTAS

Nota de la 202 Comandancia de la Guardia Civil de Avila

A las once horas del día 5 del próximo mes de octubre, se celebrará en la Casa-Cuartel de esta capital, Duque de Alba, 11, la venta en pública subasta «por puja a la llana» de cuantas escopetas fueron intervenidas por diferentes infracciones a la Ley de Caza y Reglamento de Armas, en esta provincia, que no hayan sido recuperadas por sus dueños (artículo 53 del Reglamento de Armas) y el día siguiente a la misma hora la chatarra y herramientas (artículo 56 del mismo Reglamento).

El comandante primer jefe accidental, Maximino Lobo Navascués.

Multas a varios dueños de pensiones de Barcelona

El gobernador civil de Barcelona, a propuesta de la Dirección General de Turismo, ha impuesto una multa de 1.000 pesetas al propietario de la Pensión Capell, de dicha ciudad, por cobro de precios superiores a los legales; otra de 5.000 pesetas al propietario del Meublé Principal, por uso indebido de la palabra «hotel», y funcionamiento como hospedaje sin autorización pertinente, y otra multa de 1.000 pesetas al propietario de la pensión restaurante Bahía, de Sitges (Barcelona), por no exhibir en las habitaciones y dependencias del hospedaje los carteles indicadores de precios de conformidad con las tarifas autorizadas.

Carnicería Hijo de S. Luengo

Gran campaña pro abaratamiento de la carne

Viernes y sábado únicamente carne de pierna:

Carne 1.ª	28 pesetas kilo
» 2.ª	20 » »
» 3.ª	15 » »

Redada de dirigentes comunistas en Norteamérica

WASHINGTON.—El departamento de Justicia anuncia la detención de 18 dirigentes comunistas del Medio Oeste y de la costa occidental, acusados de conspiración, por abogar por el derrocamiento del Gobierno por la fuerza.

El fiscal general, Mc Graney, y el director de la Oficina Federal de Investigación, Hoover, declaran que entre los detenidos están los jefes del partido comunista en los Estados de Michigan, Missouri, y Washington, y que entre ellos figura Helen Winter, cuyo esposo Carl Winter, es uno de las once primeras figuras comunistas declaradas culpables en Nueva York en 1949. La mujer dirige el partido comunista del Estado de Michigan.—EFE.

Comentarios al tratado chinorruso

NUEVA YORK.—En un editorial titulado «El dominio soviético», el «New York Times» dice que sería ingenuo suponer que el texto publicado en Moscú acerca de los resultados de las conversaciones chinosoviéticas, revela todas las decisiones a que se ha llegado. «Pero puede suponerse —dice— que no siendo por lo que se refiere a ayuda militar soviética adicional a China, el comunicado ha revelado todas las «concesiones» que Moscú está dispuesto a hacer a China, porque los delegados chinos no pueden volver con las manos vacías, aunque estén dispuestos a vender China para sus fines.—EFE.

Pío XII muestra gran interés por la unidad europea

«Sin una mayor cohesión entre los Estados, se llegará a la esterilidad», advierte el cardenal Tisserant

ESTRASBURGO.—El cardenal Tisserant, que asiste a las deliberaciones del Consejo de Europa en calidad de observador, hizo una declaración ante el micrófono. «Si el Soberano Pontífice—declaró— muestra el interés que se toma en esta nueva sesión del Consejo de Europa debe crearse, si se comprende la importancia de la hora. Sin una más rigurosa cohesión, los Estados europeos corren el riesgo de ser estériles. Unidos, pueden aún hacer algo.

—Pido—dijo finalmente—, para que la labor de la actual sesión del Consejo de Europa contribuya a traer la paz a los perturbados espíritus, de modo que el Rhin, a cuyas orillas se reúne, cumpla con creciente seguridad y eficacia su papel de lazo entre los pueblos de Europa occidental, que cada vez se van federando más íntimamente».—EFE.

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38. Valladolid.

Academia «LEON-SANCHEZ CRESPO» (LEGALMENTE AUTORIZADA)

Bachillerato. Examen de Estado. Preparación Militar. Peritos agrícolas. Informes y matrícula: Sr. Sánchez Crespo o Sr. Cobián. Parque de San Antonio, 1. De cuatro a cinco